



Die neuen Truppfrauen und -männer mit ihren Ausbildern.

Grundausbildung für Feuerwehrler : 21 neue Truppmänner ausgebildet

Wehren für Anforderungen der Zukunft gut gerüstet – 23 Ausbilder

Chammünster. (hh) Das ehrenamtliche Engagement der vielen Frauen und Männer in den 190 Freiwilligen Feuerwehren im Landkreis Cham hat der stellvertretende Kreisbrandrat Anton Ruhland beim Abschluss eines Truppmannlehrganges im Gerätehaus Chammünster herausgestellt. 21 junge Damen und Herren aus dem Bereich von Kreisbrandmeister Josef Früchtl legten dort in den vergangenen Tagen diese Grundausbildung ab, die jeder aktive Feuerwehrler zu Beginn seiner Karriere durchlaufen sollte.

dienst. Kreisbrandinspektor Marco Greil zeigte sich ebenfalls erfreut, dass 21 junge Feuerwehrler die Grundausbildung mit Erfolg abgelehrt haben.

Kameraden aus sieben Wehren am Start

Ruhland wies darauf hin, dass man zwar nicht in die Zukunft schauen könne, aber dafür gut vorbereitet sein müsse. Dieser Truppmannlehrgang sei eine gute Grundlage für eine erfolgreiche Arbeit bei der Feuerwehr. Er forderte die Teilnehmer auf, sich auf diesen Kurs aufbauend fortzubilden und den Feuerwehren die Treue zu halten.

48 Ausbildungsstunden, verteilt auf zwölf Abende und einen Samstag, haben die Kameraden absolviert. Dabei kamen 23 Ausbilder zum Einsatz. Die Teilnehmer stammen aus den Feuerwehren Trait-

tsching, Loifling, Schachendorf, Gutmaning, Haderstadl, Chammünster und Sattelpfeilstein. Die Themen reichten von den Rechtsgrundlagen, Rechte und Pflichten des Feuerwehrmannes über den Umgang mit gefährlichen Stoffen bis hin zur Einweisung in den Sprechfunk.

■ Die Teilnehmer

Andreas Altmann, Martin Haas, Michael Venus (FFW Traitsching); Michael Urban, Pilipp Hutter (FFW Loifling); Christina Bergbauer, Veronika Galli (FFW Schachendorf); Gerhard Weiß, Andreas Holzer, Julia Holzer (FFW Gutmaning); Kilian Gruber (FFW Haderstadl); Lena Lis, Rebecca Vogl, Patrik Müller, Martin Schwägerl (FFW Chammünster); Daniel Hirtreiter, Daniel Zistler, Florian Schollerer, Maximilian Auer, Korbinian Mühlbauer (FFW Sattelpfeilstein).

Ausbildung mit Erfolg absolviert

Früchtl fasste zum Abschluss den Lehrgang zusammen und dankte den Teilnehmern, den Ausbildern und Feuerwehren sowie den Führungskräften. Er wünschte den Teilnehmern viel Freude im Feuerwehr-